

Lapor

Gelorakan Swasembada Pangan, Polres Ponorogo Bersama Kelompok Tani Tanam Jagung Reog 234 Bhayangkara

Achmad Sarjono - PONOROGO.LAP.OR.ID

Nov 13, 2024 - 11:25



PONOROGO - Polres Ponorogo Polda Jawa Timur terus menggelorakan swasembada pangan dengan menggandeng berbagai pihak termasuk kelompok

tani setempat.

Kapolres Ponorogo AKBP Anton Prasetyo mengatakan, hal tersebut dilaksanakan untuk percepatan program Asta Cita Presiden RI Prabowo Subianto dalam hal ketahanan pangan Nasional.

Kali ini Polres Ponorogo Polda Jatim melaksanakan rangkaian kegiatan meliputi beberapa sektor, termasuk pertanian, perikanan, dan peternakan.

"Untuk sektor pertanian, Polres Ponorogo bersama PT Ponorogo Agro Mandiri melakukan penanaman bibit jagung jenis Reog 234 Bhayangkara," ungkap AKBP Anton, Rabu (13/11).

Benih jagung tersebut ditanam di lahan seluas 10 hektar di Jalan Sekar Pudak, Kelurahan Purbosuman Ponorogo.

Disampaikan oleh Kapolres Ponorogo Polda Jatim, pihaknya juga menggandeng Dinas Pertanian Kabupaten Ponorogo serta kelompok tani.

"Hal ini sangat penting untuk berkolaborasi dengan Dinas Terkait, Perusahaan dan kelompok tani dalam meningkatkan ketahanan pangan," tandasnya.

Selain disektor pertanian, Polres Ponorogo juga menggalakkan sektor perikanan.

"Kita juga melakukan penebaran benih ikan lele di lahan pribadi seluas 1,5 hektar di Dukuh Kanten, Desa Babadan, Kecamatan Babadan," kata AKBP Anton.

Sementara itu, Direktur PT. Ponorogo Agro Mandiri, Manto Setiawan mengucapkan terima kasih atas kerjasama dengan Polres Ponorogo dan sejumlah pihak lainnya.

"Kita yakin jika kolaborasi dengan Polres Ponorogo mampu meningkatkan ketahanan pangan," ungkap Manto Setiawan.

Hadir dalam kegiatan tersebut Komandan Kodim 0802, Ketua Bhayangkari Cabang Ponorogo, Direktur PT Ponorogo Agro Mandiri Manto Setiawan, Direktur PT Coresco Prof. Febrj Hendrayana, Kepala Dinas Pertanian, serta kelompok tani Sedelen dari Kelurahan Purbosuman.

Kegiatan dilanjutkan dengan penanaman jagung oleh Kapolres Ponorogo, diikuti undangan lainnya, Bhayangkari, Bhabinkamtibmas, anggota Polri, dan masyarakat. (*)